



Tilia Infos

29.08.2024

Liebe Eltern,

so, wie wir das vergangene Schuljahr mit einer großen Messe in der Kevelaerer Basilika beendet haben, so haben wir letzte Woche auch das neue Schuljahr mit der ganzen Schul- und Internatsgemeinschaft bei einem gemeinsamen Gottesdienst auf dem Schulhof, dieses Mal bei gutem Wetter, begonnen. Mit den Worten „**Schön, dass ihr da seid!**“ wurden alle Schülerinnen und Schüler von unserem Direktor Dr. Markus Oberdörster begrüßt und auch unser Spiritual betonte im Verlauf der Messe den Zusammenhalt der Gaesdonckerinnen und Gaesdoncker.

Diesen Inhalt möchte ich für die erste Hauspost übernehmen, noch einmal alle ganz herzlich willkommen (zurück) heißen und die Hoffnung aussprechen, dass es für Haus Tilia ein **gutes Schuljahr mit gegenseitiger Unterstützung sowie guter Atmosphäre** werden wird.

Oben sehen sie schon unser neues Gruppenfoto. Leider konnten zwei Tilia-Mädchen am Tag des Fototermins nicht anwesend sein, aber im Laufe des Schuljahres werden ja noch einige Bilder entstehen, auf denen dann sicherlich auch die beiden dabei sein werden.

Elternversammlung

Dem allgemeinen Elternbrief konnten sie entnehmen, dass am Sonntag, 6. Oktober der diesjährige Elterntag mit den jeweiligen Haus-Versammlungen stattfinden soll. Wie schon per E-Mail angekündigt, werde ich selbst leider aus wichtigen privaten Gründen an diesem Tag ausnahmsweise nicht vor Ort sein können, weshalb es für Haus Tilia einen Alternativtermin geben wird.

Daher lade ich Sie hiermit herzlich zur Tilia-Elternversammlung mit Brunch am Samstag, 14.9. um 10.30 Uhr im Primanerspeisesaal ein.

Ich plane mit einem ungefähren zeitlichen Rahmen bis etwa 11.30/12.00 Uhr.

Bitte geben Sie mir eine kurze Rückmeldung, ob Sie teilnehmen werden, damit ich eine entsprechende Absprache mit der Gaesdoncker Küche treffen kann.

In diesem Elterntreffen soll es um einen zwanglosen Austausch untereinander gehen. Zudem wird es die Gelegenheit geben, Fragen zu klären und die Elternvertretung für Haus Tilia zu wählen, die im besten Falle schon am 6. Oktober an der Sitzung des Internatsgremiums teilnehmen kann.

Besondere Tage im Tagesinternatskalender

Als Hinweis möchte ich Ihnen schon einmal mitteilen, dass am Donnerstag, 26.9. keine Betreuung im Tagesinternat stattfinden wird. Abreise aller Schülerinnen und Schüler ist am Donnerstag nach der 6. Stunde, da der Freitag, 27.9. ein beweglicher Ferientag ist.



Ich freue mich auf ein gutes Schuljahr 2024/2025 mit Ihnen und Ihren Töchtern. Zwischendurch werde ich mich wie immer mit E-Mails, der Hauspost oder Anrufen bei Ihnen melden, aber wie bisher gilt:

Kontaktieren Sie mich auch gerne von sich aus, sobald Sie Gesprächsbedarf haben.

Viele Grüße

Daniela Wischerhoff
Internatspädagogin
Haus Tilia

